

La complicité de l'Église Catholique avec des groupes terroristes est dénoncée au Nicaragua



Managua, 10 juillet (RHC)- Des centaines de personnes sont descendues dans la rue dans le département de Carazo, au Nicaragua, pour dénoncer la complicité de l'Église Catholique avec des groupes terroristes qui ont empêché ces dernières semaines la libre circulation de la population.

Les manifestants sont arrivés jusqu'à la Basilique Mineure de San Sebastian, dans le district de Diriamba, où ils ont demandé au prêtre César Castillo la remise d'armes cachées dans l'église où, selon ce qu'ils affirment, des groupes violents ont trouvé refuge.

Dans le climat de terreur que vit le pays centraméricain depuis plus de 3 mois, l'Église Catholique a maintenu une position partielle en faveur de l'opposition protagoniste des violences et elle a lancé plusieurs appels à la désobéissance civile et à la violence.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/166539-la-complicite-de-leglise-catholique-avec-des-groupes-terroristes-est-denoncee-au-nicaragua>



Radio Habana Cuba